## **Unsere Markthalle**



Foto: Kr annich. Geschäftsführer August Schütz



Foto: Krannich. Stenend von Iniks: Franz Schiltz, Heinr. Lohr, Frau Metzler, ..., Bernh. Wingenfeld, Anni Hofmann, Adam Hefner, August Schütz, Karl Steinbach, Heidi Müller, Gerda Rohr, Wilhelm Arnold, Otto Rockert, H. Hossemer. Kniend: Peter Bertram, Norbert Schmelzer, ..., Georg Heiser, H. Becker, Franz Mondan.

Unsere Markthalle war Dreh- und Angelpunkt allen wirtschaftlichen Geschehens in Heidesheim und ein wichtiges Kennzeichen für das "Dorf des Spargels, des Obstes und des Weins".

Die positive Entwicklung über Jahrzehnte ist vor allem mit einem Namen verbunden, mit dem Geschäftsführer August Schütz, der über 40 Jahre das Geschehen hier kompetent und umsichtig leitete und in bester Erinnerung geblieben ist, da er sich entschieden und vor allem erfolgreich für die Belange der heimischen Landwirtschaft einsetzte.

Und wenn sich - so heißt es - Ludwigs Frühe in verschwenderischer Fülle in der Halle stapelten, verstand er es, Großhändlern am Telefon überzeugend darzustellen, dass wegen der großen Nachfrage die gewünschte Menge nur noch mit großer Mühe und zu entsprechendem Preis zu organisieren sei. Und wenn die Versteigerungsuhr sich einem ihm nicht mehr zu vertretenden Niedrigpreis näherte, so stellte er sie auch mal "einfach so" ab und setzte die Versteigerung erneut an. Bei wechselnden Belegschaften war Herr Schütz der ruhende und wissende Pol im hektischen Marktgeschehen.